



KEMENTERIAN PENDIDIKAN KEBUDAYAAN, RISET, DAN TEKNOLOGI

DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN TINGGI, RISET, DAN TEKNOLOGI

Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270

Telepon (021) 57946104, Pusat Panggilan ULT DIKTI 126

Laman www.diktiristek.kemdikbud.go.id

PENGUMUMAN Nomor 0743/E.E1/DM.00.02/2021

Yth.

1. Kepala LLDikti I-XVI
 2. Pimpinan Perguruan Tinggi Swasta Seluruh Indonesia
 3. Pimpinan Asosiasi Pendidikan Tinggi Swasta Indonesia (APTISI)
- di lingkungan Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi
Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek)

Kemendikbudristek senantiasa meningkatkan kualitas pendidikan tinggi untuk mewujudkan Sumber Daya Manusia Indonesia yang unggul. Transformasi pendidikan tinggi itu diatur dalam Indikator Kinerja Utama (IKU) Perguruan Tinggi Negeri dan Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi (LLDikti) melalui Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan nomor 03/P/2021. IKU tersebut mendorong perguruan tinggi untuk meningkatkan kualitas lulusan, kualitas dosen dan pengajar, serta kualitas kurikulum.

Dalam rangka mendorong implementasi 8 (delapan) IKU, pada awal tahun 2021 telah diluncurkan Program Kompetisi Kampus Merdeka (PKKM), di mana 142 perguruan tinggi baik negeri maupun swasta mendapatkan Bantuan Pemerintah. Berdasarkan hasil monitoring dan evaluasi, testimoni pimpinan perguruan tinggi, dosen, dan mahasiswa, serta pemantauan data IKU yang dikelola PDDikti, program tersebut sangat membantu ekosistem transformasi Pendidikan Tinggi.

Sehubungan dengan itu, perlu perluasan implementasi IKU melalui bantuan pemerintah PKKM Afirmasi kepada perguruan tinggi swasta yang membutuhkan langkah afirmatif dari pemerintah karena kondisi keterbatasannya. PKKM Afirmasi ini sekaligus mengakselerasi pelaksanaan amanah Peraturan Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi nomor 28 tahun 2021 tentang Susunan Organisasi dan Tata Kerja Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi, di mana fungsi penelitian sesuai tri dharma perguruan tinggi ke Ditjen Diktiristek.

Program PKKM Afirmasi tersebut telah kami buka dan dapat diikuti sesuai dengan ketentuan dalam Buku Panduan PKKM Afirmasi 2021 yang sudah kami keluarkan dan dilampirkan dalam surat pengumuman ini. Pembuatan akun sudah bisa dilakukan mulai 21 Oktober 2021, serta batas pengunggahan proposal pada 25 Oktober 2021 pukul 23.59. Informasi dan ketentuan lebih lanjut mengenai PKKM Afirmasi dapat dilihat dalam panduan terlampir.

Catatan :

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR

Besar harapan kami, Perguruan Tinggi Swasta yang memenuhi kriteria dapat mengikuti program ini sehingga mampu mengakselerasi pencapaian dan perkembangan implementasi 8 (delapan) Indikator Kinerja Utama untuk tranformasi pendidikan tinggi menuju SDM Indonesia yang Unggul.

Atas perhatian dan partisipasi Saudara, kami sampaikan terima kasih.

18 Oktober 2021
plt. Direktur Jenderal,



Nizam
NIP 196107061987101001